

## 第 61 回放送番組審議会 議事録 2025年5月

開催日	2025年5月30日(金) 10:00~11:30		
場所	鈴鹿医療科学大学 白子キャンパス 1号館7階		
出席者	委員長	鈴鹿医療科学大学 理事長 高木 純一 氏	
	副委員長	鈴鹿商工会議所 専務理事 内藤 俊樹 氏【書面出席】	
	委員	鈴鹿市 教育長 廣田 隆延 氏	鈴鹿市 政策経営部 部長 中村 昭宏 氏
		鈴鹿大学 教授 川又 俊則 氏	災害ボランティアネットワーク鈴鹿 理事長 南部 美智代 氏
		一般社団法人鈴鹿市観光協会 専務理事 岡本 隆典 氏	鈴鹿工業高等専門学校 副校長 下古谷 博司 氏
	CNS	代表取締役社長 家田 孝	地域情報部 部長 藤生 とも子
		顧客管理部 部長 大野 宏幸	地域情報部 編成制作課 課長 金澤 昌弘
地域情報部 編成制作課 課長 久志本 和彦		地域情報部 編成制作課 弓矢 修平 (書記)	
内容	<p><b>社長挨拶</b></p> <p><b>放送番組審議会委員長挨拶</b></p> <p><b>報告事項</b></p> <p>1. CNSの近況</p> <p>2. 前回の審議会の要望事項に対して</p> <p>3. 2024年度下半期の放送実績について</p> <p>4. 2025年度上半期の取り組みについて</p> <p>5. 審議</p> <p>■番組審議</p> <p>①「ケーブルNews」 【レポート】全国高校駅伝大会へ 稲生・鈴鹿高校 [12月19日放送より抜粋]</p> <p>②「ケーブルNews」 3月31日よりリニューアル [4月4日放送分]</p> <p>③ 新番組「北勢アウトドアLife」 ダイセーフオレストパーク [4月16日~30日放送]</p>		

<p>■社長挨拶（家田社長）</p> <p>忌憚のないご意見をよろしくお願いします。</p>
<p>■委員長挨拶（高木委員長）</p> <p>忌憚のないご意見を、皆様のご協力をよろしくお願いします。</p>
<p>■報告事項-1-1【CNSの近況】 ※事項書 p2 参照</p> <p>※事項書 p2 参照</p>
<p>■報告事項-1-2【その他】 ※事項書 p2 参照</p> <p>◆CNS コネクト（WiFi、ライブ配信、自社番組の配信、情報カメラ）について                  ◆バーチャルキャラクター「夢撮つなぐ」                  ◆新サービス「安心カメラ」</p>
<p>■報告事項2【前回の審議会での要望事項に対して】 ※事項書 p3-5 参照</p> <p>① ケーブル News 私たちの安心安全なまち「鈴鹿市総合防災マップ」                  (2024年4月18日放送、約10分)</p> <p>② 特別番組「鈴鹿高専の挑戦～最新の無線技術で茶業を救う～」                  (2024年6月放送、15分)</p> <p>③ きょうはどこまで北勢散歩「鈴鹿市編」                  (2024年8月放送、29分)</p>
<p>■報告事項3【2024年度下半期の放送実績について】 p6-8</p> <p>※事項書「2024年度下半期の放送実績について」を参照</p>
<p>■報告事項4【2025年度上期の取り組みについて】 p9-10</p> <p>※事項書「2025年度上半期の取り組みについて」を参照</p>
<p>■審議【視聴番組に対するご意見】</p> <p>①「ケーブルNews」【レポート】全国高校駅伝大会へ 稲生・鈴鹿高校(約7分)</p>
<p>主なご意見</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>●高校生の活気ある姿がよかった。</li> <li>●高校生らしいインタビューや練習風景が良かった。</li> <li>●代表選手に選ばれることの困難さがもっとあればよかった。</li> <li>●鈴鹿高校の3年生の苦労をもう少し紹介すれば、いい結果につながったという裏付けになったと思う。</li> <li>●ナレーションに抑揚が無かったので、工夫が必要だと思った。</li> <li>●紹介の順番は、男子→女子にこだわらず、3連覇の鈴鹿高校が先でも良かったのでは。</li> <li>●男女とも鈴鹿市の高校が三重県大会で優勝というのは非常に名誉なこと。                  そのため、もっとスタジオのアナウンサーがそのことを強調してもよいのでは。</li> <li>●若者が一途に取り組む様子、燃えている姿は美しい。今後もどんどん取り上げてもらいたい。</li> </ul>

## ② .「ケーブルNews」 3月31日よりリニューアル (14分)

### 主なご意見

- アナウンサーの背景が木目調とグリーンで、雰囲気合っていて共感できる。BGMもよかった。
- 季節の風景、リアルタイムの情報と週末の地域の様子などホットな情報があったよかった。
- 昨年度までは冒頭に主なニュース項目があったがなぜ無くなったのか？ あったほうがよかった。
- リニューアルして内容がタイムリー、豊富、スピーディーな印象。
- VTRの受けの部分でアナウンサーの感性をもっと出してもいいのでは。
- テンポが速く感じた。
- 番組全体としては時期に応じた話題が生放送で展開されるのはいい。
- 地域ニュースという点では、他局より親近感の湧く内容。
- 交通安全の枠は4分半だったので長く感じた。全体としては、時期をとらえた伝え方でよかった。

## ③ . 新番組「北勢アウトドア Life」ダイセーフオレストパーク (14分)

### 主なご意見

- 演者は非常に元気があってよかった。
- ドローン映像で施設全体が見えて効果的。ナレーションもわかりやすかった。
- 最近の流行をとらえていい企画。
- ベテランと素人のコンビがよかった。
- 会話も楽しくて、面白い試み。家族でも見られる。
- ソロキャンプができるよう目標を立てたのが良かった。
- 地域近辺のキャンプ場を総なめするぐらい紹介してほしい
- ものすごく良い番組。CTY・CNSの傑作になると思う。
- たけだバーベキューさんの突っ込みと、アナウンサーの初心者ぶりがよかった。
- 全体的に初心者にもよくわかり、2人の面白い関係のおかげで楽しく見ながら学べた。

### ■その他のご意見

- 地域ケーブルテレビには大手マスメディアにない、特色・強みがある  
この特性を生かした 地域に密着した番組制作に今後も期待する。
- 鈴鹿市では教育の授業改善を進めている。  
今までは一斉授業（教科書中心）だったが、探究的な学びを中心にしている。  
旧体制しか知らない人が多く、探究的な学びの姿勢が浸透していないので知ってもらいたい。  
ケーブルテレビでも探究的な学びの大切さ、意義を取り上げる内容を作って欲しい。

以上